

今回ご紹介するのは、元気で活発な池田中学校。女子ソフトテニス部の皆さんです。



◆部長紹介

新学期を迎え最上級生になり部員からの信頼も厚く笑顔が絶えない人気者部長、阿蘇美乃里さんです。



◆部長から学校、部活部員紹介



池田中学校女子テニス部は、2年生と3年生、合わせて30人のとても部員数の多い部活です。春からは新入部員を迎えるので部員数が今以上に多くなります。なので、人数以上の活気があふれる元気な部活動にしていきたいです。

◆活動紹介

平日は朝と放課後、休日は土曜日と日曜日午後の練習をしています。春の春季大会、秋の新人戦での県大会出場、夏の中体連では、全国大会出場を目標にして練習に励んでいます。



◆今後の大会等への抱負と目標

今は、春の春季大会、夏の中体連に向けて日々練習に取り組んでいます。1つでも多くの試合で勝てるように、1球1球を大切に、少しでも多くボールが打てるように練習に取り組んでいます。1つの目標に向かって部員全員で達成できるように真剣に取り組んでいきたいです。1人1人が仲間と支えあい最高のテニスができるように頑張ります。



編集後記

霞間ヶ溪の桜の花も散り、春の行事もほぼ終わり町民の皆様方も少し一服といったところだと思えます。三月議会も終了して、今年度の町の予算が前年度より9.3%減の総額127億9,800万円で可決され、財政が厳しい中で各事業に配分されております。最近新聞紙上では嫌な事件が多い中で、池田町ではスキーモーグル世界選手権で二冠達成された池田町出身の堀島行真選手の快挙がテレビなどで大きく報道され、日本中で池田町をアピールしてくれました。来年の冬季オリンピックの平昌大会に、池田町初めての出場をして全国の人々に池田町の魅力を発信し、町民に元気を与えて欲しいです。スポーツや文化などで多くの若者達が、輩出できるような環境を作っていく事が、池田の宝である子供達の未来であると考え、町民皆様方のご協力をお願いします。

議会広報編集委員長

白井 幹夫